



## **St. Arbogast stilgerecht restauriert**

*kb. Die reformierte Kirche von Oberwinterthur soll eine der bedeutendsten Dorfkirchenbauten der ganzen Ostschweiz sein. In den letzten fünf Jahren allerdings war die Schönheit der dreischiffigen Basilika kaum auszumachen, da das ganze Areal ein einziger Bauplatz war. Das Gotteshaus wurde mit einem «ungewöhnlich hohen Kredit» von knapp fünf Millionen Franken, so Stadtbaumeister Karl Keller, stilgerecht restauriert. Daneben fanden umfangreiche archäologische Grabungen statt. An diesem Wochenende nun nahm die Kirche St. Arbogast mit einer Einweihungsfeier ihren Dienst wieder auf. Die Besonderheit des Baues sind ihre herrschaftlichen Ausmasse: Sie weisen auf die grosse politische und kirchliche Bedeutung hin, die Oberwinterthur einst hatte. (Bild Bruno Schlatter)*